

Mobilité de printemps : pas de postes opérationnels



La campagne de mobilité de printemps aura bien lieu début juillet : les postes seront ouverts début juin et les résultats connus mi-juillet.

Cependant, compte tenu des problématiques de formation liées à la crise sanitaire dans les centres de contrôle, la DGAC a pris la décision de ne pas ouvrir de postes opérationnels. Les postes d'assistants de subdivision et plus largement d'encadrement seront néanmoins ouverts.

Le SNCTA regrette que les circonstances actuelles qui ont effectivement des conséquences sur la formation aient aussi un impact sur la mobilité.

Le SNCTA demande:

l'ouverture de postes d'ICA à l'ÉNAC pour assurer les formations prévues ;

- la prolongation des mandats des contrôleurs de Polynésie française et de Nouvelle-Calédonie qui le souhaitent parmi ceux qui auraient dû postuler en juin pour un retour en métropole;
- que la campagne de mobilité d'automne soit avancée en octobre et que les postes ouverts y soient supérieurs à une campagne habituelle.

Une réunion spécifique pour répondre à nos questions aura lieu très prochainement.



Comme les autres personnels, les contrôleurs sont très attachés à la mobilité. Les réunions du GT Effectifs et du GS 32 heures doivent avoir lieu prochainement. Le SNCTA s'y assurera que la mobilité prévue avant la crise soit bien au rendez-vous.